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Leçon 13  4ème trimestre 2013 
 

Des exhortations tirées du sanctuaire 
 
Sabbat après-midi, le 21 décembre 2013 

Jésus dit: "Et voici, Je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde". Il est 
venu sur la terre comme un homme ayant revêtu Sa divinité de l'humanité, un homme 
qui a souffert et qui a été tenté, persécuté par les stratagèmes sataniques. Il fut tenté en 
tous points comme nous, et Il peut secourir ceux qui sont tentés. Il est maintenant à la 
droite de Dieu; Il est notre Avocat, pour intercéder pour nous au ciel. Cette pensée doit 
toujours nous apporter consolation et espérance. Christ pense à ceux qui sont exposés 
aux tentations de ce monde. Il pense à nous individuellement, et Il connaît chacun de 
nos besoins. Quand vous êtes tentés, dites seulement: Il prend soin de moi, Il intercède 
en ma faveur, Il m'aime, Il est mort pour moi. Je me donnerai sans réserve à Lui. Nous 
attristons le cœur de Christ quand nous pleurons sur nous-mêmes comme si nous étions 
notre propre sauveur. Non; nous devons recommander la garde de notre âme à Dieu qui 
est un Créateur fidèle. Il vit toujours pour intercéder pour ceux qui sont éprouvés et 
tentés. Ouvrez votre cœur aux rayons brillants du Soleil de justice et ne permettez pas 
qu'un seul soupir de doute, qu'une seule parole d'incrédulité échappe de vos lèvres afin 
que les graines du doute ne soient pas semées. Il y a de riches bénédictions pour nous; 
saisissons-les par la foi. Je vous supplie d'avoir du courage dans le Seigneur. La force 
divine est nôtre; prononçons des paroles d'encouragement, de force et de foi. Lisez le 
troisième chapitre d'Éphésiens et mettez son conseil en pratique. Quelles que soient les 
circonstances, rendez un témoignage vivant en faveur de Dieu.    

Testimonies to Ministers, p. 391 ; Témoignages  pour les pasteurs, p. 197. 
 

Dimanche, le 22 décembre 2013 
Un accès au sanctuaire céleste 

Dieu nous destine des biens et des dons illimités. Le trône de la grâce, en lui-même, 
constitue une attraction suprême parce qu’il est occupé par celui qui nous autorise à 
l’appeler Père. Mais Jéhovah a estimé que le plan du salut n’était pas complet s’il était 
seulement investi d’amour. Il a invité à son autel un Avocat revêtu de sa nature. Le 
Christ, en tant qu’intercesseur, a pour tâche de nous présenter à Dieu comme ses fils et 
ses filles. Il intercède en faveur de ceux qui l’ont reçu. Par son propre sang, il a payé 
leur rançon. En vertu de ses propres mérites, il fait d’eux des membres de la famille 
royale, les enfants du Roi céleste. Le Père révèle son amour infini pour le Christ en 
accueillant ses amis comme siens. Il est satisfait de l’expiation qui a été faite. 
L’incarnation, la vie, la mort et la médiation de son Fils le glorifient. 

Dès que l'enfant de Dieu s'approche du propitiatoire, il devient aussitôt le client du 
grand Avocat. A ses premiers soupirs de contrition et à sa première demande de pardon, 
le Christ embrasse sa cause et présente sa requête au Père comme si c'était la sienne. 

Lorsque le Christ intercède pour nous, le Père ouvre tous les trésors de sa grâce 
pour que nous nous les appropriions en bénéficiions et les communiquions à d’autres. 
Le Christ nous dit : « Demandez en mon nom ; je ne vous dis pas que je prierai le Père 
pour vous ; car le Père lui-même vous aime, parce que vous m'avez aimé. Servez-vous 

de mon nom. Vos prières seront efficaces et le Père vous accordera les trésors de sa 
grâce ; c'est pourquoi, demandez, et vous recevrez, afin que votre joie soit parfaite. » 
(Jean 16 : 24.)         Testimonies, vol. 6, pp. 363, 364. 

 
« Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son Fils unique afin que quiconque 

croit en lui ne meurt pas mais ait la vie éternelle » Jean 3.16. Jéhovah a estimé que le 
plan du salut n’était pas complet s’il était seulement investi d’amour. Il a invité à son 
autel un Avocat revêtu de sa nature. Le Christ, en tant qu’intercesseur, a pour tâche de 
nous présenter à Dieu comme ses fils et filles. Il intercède en faveur de ceux qui l’ont 
reçu. Par son propre sang, il a payé leur rançon. En vertu de ses propres mérites, il fait 
d’eux des membres de la famille royale, les enfants du Roi céleste. Le Père révèle son 
amour infini pour le Christ en accueillant ses amis comme siens. Il est satisfait de 
l’expiation qui a été faite. L’incarnation, la vie, la mort et la médiation de son Fils le 
glorifient. 

Au nom de Christ nos requêtes montent vers le Père. Le Christ intercède pour nous 
et pour d’autres. Alors le Père ouvre tous les trésors de sa grâce pour que nous nous les 
appropriions, en bénéficiions et les communiquions à d’autres. Le Christ nous dit : 
« Demandez en mon nom ; je ne vous dis pas que je prierai le Père pour vous ; car le 
Père lui-même vous aime, parce que vous m'avez aimé. Servez-vous de mon nom. Vos 
prières seront efficaces et le Père vous accordera les trésors de sa grâce ; c'est pourquoi, 
demandez, et vous recevrez, afin que votre joie soit parfaite. » (Jean 16 : 24.)  

Le Christ est le lien qui unit Dieu à l'homme. Il a promis d'intercéder en faveur de 
ce dernier. Il a mis toute la force de sa justice du côté du suppliant. Celui-ci, ressentant 
le besoin de l'aide divine, intercède à son tour devant Dieu, tout en se réclamant des 
mérites du Sauveur qui a donné sa vie pour le monde. Si nous nous appuyons sur ses 
mérites, lorsque nous nous adressons à Dieu, nos requêtes seront prises en 
considération. Jésus se tient à nos côtés; il nous entoure de son bras humain, tandis que 
son bras divin saisit le trôné de l'infini: Il nous présente ses mérites comme un parfum 
d'agréable odeur, afin de nous encourager dans nos prières. Il promet d'écouter nos 
supplications et d'y répondre.       Testimonies, vol. 8, pp. 177, 178. 

 
Lundi, le 23 décembre 2013 
Purifiés et sincères 

De nombreuses personnes semblent penser qu’ils doivent accomplir une grande 
œuvre eux-mêmes avant qu’ils ne puissent venir à Christ pour leur accorder Son salut. 
Ils semblent penser que Jésus viendra au tout dernier moment de leurs luttes et qu’Il les 
aidera en mettant la touche finale à leurs œuvres. Il leur semble difficile de comprendre 
que Christ est un Sauveur qui accomplit une œuvre complète, et qu’Il est capable de 
sauver en plénitude tous ceux qui viennent à Dieu par Lui. Ils perdent de vue le fait que 
Christ Lui-même est « le chemin, la vérité et la vie. » Lorsque individuellement nous 
nous reposons sur Christ, avec une pleine assurance de foi, se confiant seulement à 
l’efficacité de Son sang pour purifier de tout péché, nous aurons la paix en croyant que 
ce que Dieu a promis, Il est capable de l’accomplir.      Selected Messages, bk. 3, p. 181. 

 
Pourquoi n’avons-nous pas la conscience que nos péchés sont pardonnés ? C’est 

parce que nous n’avons pas la foi.  Nous ne mettons pas en pratique les enseignements 
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de Christ, et nous appliquons Ses vertus dans notre propre vie. Si la joie, l’exaltation et 
l’espoir impartis par le Seigneur Jésus-Christ étaient donnés à plusieurs d’entre nous, 
cela entraînerait l’estime de soi et l’orgueil. Quand Jésus demeure dans le cœur par la 
foi, les leçons que le Christ nous a données pourraient être mises en pratique. Nous 
aurons une vision tellement exaltée de Jésus-Christ que le moi sera abaissé. Nos 
affections seront alors centrées en Jésus, nos pensées seront fortement élevées vers le 
ciel. Le Christ croîtra en nous, et le moi décroitra. 

L’esprit doit être entraîné à demeurer sur les choses célestes. L’humilité viendra 
lorsque nous discernerons le caractère admirable de Jésus-Christ. En demeurant sur les 
excellences du caractère du Christ, nous verrons le caractère offensant du péché et par la 
foi nous saisirons la justice de Jésus-Christ. Nous cultiverons les vertus qui résident en 
Jésus, afin que nous puissions refléter auprès des autres une représentation de Son 
caractère. Lorsque nous regardons la croix du Calvaire, nous ne mettrons pas le moi en 
avant, mais nous garderons constamment en vue notre indignité et combien notre salut a 
coûté pour le ciel. Nous discernerons l’amour incomparable du Christ.  

Nombreux sont ceux qui permettent à leur esprit de se fixer sur leur indignité 
comme si c’était une vertu. Cela empêche qu’ils ne s’approchent de Jésus en pleine 
assurance de foi. Ils devraient ressentir leur indignité, et à cause de cela – à cause de 
leur état de péché – devraient ressentir la nécessité de venir au Sauveur, qui est pour eux 
leur dignité et qui sera leur justice s’ils se repentent et s’humilient eux-mêmes. Leur 
indignité est un fait évident. La dignité de Jésus-Christ est une chose certaine. Alors que 
celui qui est dans une condition de doute ait de l’espoir et du courage, parce qu’il a 
Quelqu’un qui est digne d’être son Sauveur. Son seul espoir de salut est de saisir par la 
foi une valeur qu’il n’a pas sinon qu’elle ne soit fournie par Jésus-Christ notre justice. 

This Day With God, p. 261. 
 
Le Seigneur Jésus a choisi ceux qui croient en Lui pour être héritiers de Dieu et 

cohéritiers avec lui, un héritage incorruptible, qui ne peut être souillé, et qui ne se fane 
jamais. Croyons aux messages de joie qu’Il nous envoie. Vivons une vie d’espoir et de 
confiance. Christ nous a donné la clef qui ouvre les greniers du ciel qui ont en réserve 
les bénédictions. Il déclare : « Quoique ce soit que vous demandiez en mon nom, je le 
ferai, afin que le Père puisse être glorifié dans le Fils. » Le Christ ne promet pas 
seulement de présenter nos pétitions au Père, et d’intercéder en notre faveur, mais aussi 
de fournir les bénédictions recherchées. Signs of the Times, December 30, 1903, § 9. 

 
Mardi, le 24 décembre 2013 
La foi, source d’assurance 

La persévérance à bien faire vous amènera, à travers ce monde de peines et de 
soucis, à la gloire, à l’honneur et à la vie éternelle. Ayez Dieu en vous et au-dessus de 
vous, et vous n’aurez rien à craindre. La Bible est une lumière pour ceux qui sont dans 
les ténèbres. Dans la perspective d’une immortalité bienheureuse présentée à ceux qui 
résistent jusqu’à la fin, vous découvrirez une puissance qui vous élèvera, une force dont 
vous avez besoin pour résister au mal. Tenez ferme à l’heure de l’épreuve, et vous 
recevrez à la fin une couronne qui ne se fanera jamais. 

Vous avez besoin de conseils qui viennent d’en-haut. Faites confiance au Seigneur 
de tout votre cœur et Il ne trahira jamais votre confiance. Si vous demandez l’aide de 

Dieu, ce ne sera pas en vain. Pour nous encourager à avoir confiance Il s’approche de 
nous par Sa Sainte Parole et Son Esprit. De mille façons Il cherche à gagner notre 
confiance. Mais rien ne Lui accorde davantage de plaisir que lorsqu’une personne faible 
vient à Lui pour recevoir de la force. Si nous avons le cœur et la voix pour prier, vous 
pouvez être sûrs qu’Il aura une oreille pour entendre et un bras pour sauver. 

Il n’y a pas un seul exemple où Dieu a caché Sa face lorsque Son peuple a supplié 
qu’Il intervienne. Lorsque toute autre ressource était épuisée, Il était présent pour agir 
en chaque cas d’urgence. Que Dieu vous bénisse, pauvre âme battue et blessée. 
Agrippez-vous à sa main, et persévérez. Il prendra soin de vous, ses enfants, et de toutes 
vos  douleurs et de tous vos fardeaux, si seulement vous lui permettez d’en prendre soin. 

This Day With God, p. 194. 
 
Notre précieux Rédempteur se tient devant le Père comme notre intercesseur. ... 

Que ceux qui désirent atteindre l'excellence divine sondent les Ecritures afin de 
connaître la vie du Christ et de comprendre sa mission et son œuvre. Qu'ils le voient 
comme leur avocat, debout derrière le voile, ayant dans sa main l'encensoir d'or d'où 
monte le saint parfum des mérites de sa justice en faveur de ceux qui l'invoquent. 

S'ils le voyaient, ils seraient assurés d'avoir un avocat puissant et influent dans les 
cours célestes et d'obtenir gain de cause devant le trône de Dieu. 

Quelle expérience à acquérir au pied du trône de miséricorde qui est la seule place 
de refuge assurée ! Vous serez convaincus que Dieu tient ses promesses et ne repousse 
pas vos prières, et vous ne douterez pas que Jésus soit votre garant et votre substitut. Si 
vous confessez vos péchés et si vous vous repentez de vos iniquités, le Christ en prend 
la culpabilité et vous impute sa propre justice et sa force. A ceux qui sont contrits, il 
donne l'huile d'or de l'amour et les riches trésors de sa grâce. Alors, vous pouvez vous 
rendre compte que le sacrifice du moi à Dieu par les mérites du Christ est d'une valeur 
infinie. Revêtus de la robe de la justice du Christ, vous devenez les fils et les filles de 
Dieu. Ceux qui ... demandent pardon au nom du Christ verront leurs prières exaucées. 
Au premier signe de repentance, le Christ présente la requête de l'humble suppliant 
devant le trône comme son propre désir en faveur du pécheur. Il dit : « Je prierai le Père 
pour vous. » (Jean 16 : 26.) 

That I May Know Him, p. 77; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 79. 
 

Mercredi, le 25 décembre 2013 
L’espérance, source de fermeté et de ténacité 

La foi dans la Parole de Dieu, étudiée avec prière et mise en pratique, sera le 
bouclier que nous opposerons aux traits de l'ennemi et qui nous permettra de vaincre par 
le sang du Christ. 

Lorsque les âmes sont converties, leur salut n'est pas encore obtenu. Elles ont alors 
à engager une course; un combat pénible se présente à elles. Que doivent-elles faire? 
«Combattre le bon combat de la foi», se hâter vers le but pour remporter le prix de la 
vocation céleste qui est en Jésus-Christ. Il n'y a pas de repos dans cette lutte. Le combat 
dure toute la vie et il doit être mené avec une énergie résolue, proportionnée à la valeur 
de l'objet qui en est le but : la vie éternelle. D'immenses avantages nous sont réservés 
par cette victoire. Nous sommes rendus participants du sacrifice du Christ dans cette vie 
terrestre et nous sommes ensuite assurés que nous serons participants de tous les 
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bénéfices de ce sacrifice dans la vie éternelle si, jusqu'à la fin, nous persévérons 
fermement dans notre foi. Pensez à cela. 

Et voici la promesse qui nous est faite : «Dieu, qui est fidèle, ne permettra pas que 
vous soyez tentés au-delà de vos forces; mais avec la tentation il préparera aussi le 
moyen d'en sortir.» Maintenez jusqu'à la fin votre intégrité chrétienne et ne murmurez 
pas contre Dieu. [...] Considérez que les avantages éternels sont à ce prix. Vous ne 
pouvez pas vous permettre d'être découragés et de perdre la foi. Le Seigneur vous aime; 
ayez confiance en lui. Le Seigneur Jésus est votre seul espoir. Travaillez pour l'éternité. 
Vous ne devez ni murmurer, ni vous plaindre, ni vous condamner. Ne négligez aucun 
moyen d'obtenir la grâce. Augmentez votre foi et votre confiance en Dieu. 

My Life Today, p. 313 ; Avec Dieu chaque jour, p. 317. 
 
Nous pouvons nous réjouir dans l'espérance. Notre avocat est dans le sanctuaire 

céleste, plaidant en notre faveur. Par ses mérites, nous avons le pardon et la paix. Il 
mourut afin de laver notre péché, de nous revêtir de sa justice et de nous préparer pour 
la patrie céleste où nous pourrons, pour toujours, vivre dans la lumière. 

Cher frère, chère sœur, quand Satan veut remplir votre esprit de découragement, de 
tristesse et de doute; résistez à ses suggestions. Parlez-lui du sang de Jésus, qui purifie 
de tout péché. Vous ne pouvez pas échapper par vous-mêmes à la puissance du 
tentateur, mais celui-ci tremble et fuit quand on lui oppose les mérites du précieux sang 
de Jésus. N'accepterez-vous donc pas avec reconnaissance les bénédictions que Jésus 
accorde? Ne saisirez-vous pas la coupe du salut qu'il présente ? N'invoquerez-vous pas 
le nom du Seigneur ? Ne montrez pas de méfiance envers celui qui vous a appelés des 
ténèbres à sa merveilleuse lumière. N'affligez pas un seul instant le cœur compatissant 
du Sauveur par votre incrédulité. Le Christ observe avec le plus vif intérêt votre avance 
sur le chemin céleste; il voit vos fervents efforts; il note vos reculs et vos progrès, vos 
espoirs et vos craintes, vos luttes et vos victoires. 

Testimonies, vol. 5, pp. 316, 317 ; Témoignages, vol. II, pp. 127, 128. 
 
« C'est en espérance que nous sommes sauvés. » (Romains 8 : 24) Il faut faire 

comprendre à tous ceux qui sont tombés qu'il n'est pas trop tard pour se repentir. Le 
Christ honorait l'homme de sa confiance et le mettait ainsi dans l'obligation d'être fidèle 
à sa parole. Il avait de la considération même pour ceux qui étaient tombés très bas. La 
haine, la dépravation, l'impureté étaient pour lui un sujet continuel de souffrance; mais il 
ne laissait jamais échapper une parole qui aurait pu montrer que sa sensibilité était 
choquée ou ses goûts offensés. Quelles que fussent la ténacité des préjugés, les 
mauvaises habitudes ou les passions dominantes des êtres qui l'entouraient, il les 
recevait avec pitié et avec tendresse. 

Animés de son esprit, nous considérerons tous les hommes comme nos frères, ayant 
les mêmes tentations et les mêmes épreuves que nous, tombant et essayant de se relever, 
luttant contre le découragement et les difficultés, avides d'aide et de sympathie. Alors 
nous nous approcherons d'eux en prenant garde de ne jamais les décourager ni les 
repousser, mais en nous efforçant d'éveiller l'espoir dans leurs cœurs. Ainsi, pourront-ils 
dire avec confiance : « Ne te réjouis pas à mon sujet, mon ennemi! Car si je suis tombé, 
je me relèverai; si je suis assis dans les ténèbres, l'Eternel sera ma lumière. Il défendra 

ma cause et me fera droit ; il me conduira à la lumière, et je contemplerai sa justice. » 
(Voir Michée 7 : 8,9). 

The Ministry of Healing, pp. 165, 166; Le ministère de la guérison, pp.138, 139. 
 

Jeudi, le 26 décembre 2013 
L’amour, source d’encouragement mutuel 

En tant que frères et sœurs de notre Seigneur nous sommes appelés par une sainte 
vocation à une vie sainte et heureuse. Etant entrés sur le chemin étroit de l’obéissance, 
rafraichissons notre esprit dans la communion les uns avec les autres et avec Dieu. 
Alors que nous voyons le jour de Dieu qui se rapproche, retrouvons-nous souvent pour 
étudier Sa Parole et nous exhorter les uns les autres à être fidèles jusqu’à la fin. Ces 
assemblées terrestres sont le moyen suscité par Dieu grâce auxquelles nous avons 
l’occasion de parler les uns avec les autres et d’acquérir ainsi toute l’aide possible pour 
nous préparer, de la juste façon, à recevoir dans les assemblées célestes 
l’accomplissement des promesses de notre héritage. 

Rappelez-vous que dans chaque assemblée vous rencontrez le Christ, le Maître des 
assemblées. Encouragez un intérêt personnel réciproque ; car il n’est pas suffisant de 
connaître simplement les personnes. Nous devons connaître les personnes en Jésus-
Christ. Il nous est recommandé d’« avoir de la considération les uns pour les autres. » 
C’est le thème de l’évangile, alors que le thème du monde est le moi. 

The Bible Training School, February 1, 1910A, § 2, 3. 
 
Il n'est pas facile, pour les membres d'une famille demeurant dans un 

environnement non croyant, d'être de dignes représentants du Christ, fidèles 
observateurs de la loi de Dieu. Nous sommes des lettres vivantes, connues et lues de 
tous les hommes. Cette position entraîne de redoutables responsabilités. Afin de vivre 
dans la lumière, nous devons aller là où elle brille. Il ne convient pas aux enfants de 
Dieu de négliger le privilège de s'associer à ceux qui partagent leur foi, car la vérité 
perdra peu à peu de son importance dans leur esprit, s'ils ne sont pas fortifiés par la 
parole vivante du prédicateur. ... 

Si les croyants négligent de se réunir pour s'édifier et prier ensemble, la foi de la 
plupart d'entre eux vacillera. S'il leur est impossible de jouir de ces privilèges spirituels, 
Dieu enverra directement du ciel, par ses anges, la lumière nécessaire pour animer, 
encourager et bénir son peuple dispersé. Mais il n'accomplira pas de miracle pour 
soutenir la foi de ses enfants s'ils ne font eux-mêmes quelques efforts pour se procurer 
les bénédictions et les privilèges que Dieu leur destine.... 

Profitons au mieux des privilèges qui sont à notre disposition ; même au prix de 
quelques sacrifices, réunissons-nous avec ceux qui craignent Dieu et parlent pour lui. 
Dieu, en effet, nous est représenté comme écoutant nos témoignages, que les anges 
inscrivent dans un livre céleste. Dieu se souviendra de ceux qui se réunissent pour 
méditer sur son nom.... Ils seront pour lui comme des joyaux précieux, tandis que sa 
colère fondra sur les pécheurs impénitents.  

That I May Know Him, p.154; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 156. 
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Alors que nous sommes exhortés de ne pas abandonner les assemblées, ces 

assemblées ne sont pas seulement pour notre propre rafraîchissement spirituel. Nous 
devons être inspirés à un plus grand zèle pour impartir la consolation que nous avons 
reçue. C’est notre devoir d’être très jaloux de la gloire de Dieu et de ne fournir aucun 
mauvais rapport même par la tristesse de notre comportement ou par des paroles 
déplacées, comme si les exigences de Dieu étaient une restriction sur notre liberté. 
Même dans ce monde de tristesse, de déception et de péché, le Seigneur désire que nous 
soyons joyeux et forts dans Sa force. Toute notre personne a le privilège de porter un 
témoignage solide en chaque aspect. Dans nos traits de caractère, dans notre 
tempérament, dans nos paroles et notre caractère nous devons témoigner que le service 
de Dieu est beau. Ainsi nous proclamerons que « la loi de l’Eternel est parfaite, elle 
restaure l’âme ;» (Ps. 19 :8) L’église de Dieu ici bas est unie avec l’église de Dieu en 
haut. Les croyants sur la terre et les êtres au ciel qui n’ont jamais chuté ne forment 
qu’une seule église. Chaque intelligence céleste est intéressée dans les assemblées des 
saints qui se rencontrent sur terre pour adorer Dieu. Dans la cour intérieure du ciel ils 
écoutent le témoignage des témoins pour Christ dans la cour extérieure sur la terre, et 
les louanges et les reconnaissances des adorateurs ici-bas sont repris dans les chœurs 
célestes, et les louanges et les réjouissances résonnent à travers les cours célestes parce 
que le Christ n’est pas mort en vain pour les fils déchus d’Adam. Alors que les anges 
boivent de la source, les saints sur la terre boivent des courants purs qui sortent du trône, 
des courants qui réjouissent la cité de notre Dieu. Oh, que nous puissions tous nous 
rendre compte de la proximité du ciel par rapport à la terre ! Quand les enfants d’origine 
terrestre ne le savent pas, ils ont des anges de lumière en tant que compagnons. Un 
témoin silencieux prend soin de chaque âme qui vit, cherchant à attirer cette âme à 
Christ. Aussi longtemps qu’il y a de l’espoir, jusqu’à ce que les hommes résistent au 
Saint-Esprit pour leur ruine éternelle, ils sont gardés par des intelligences célestes. 
Gardons tous à l’esprit que dans chaque assemblée des saints ici-bas sont des anges de 
Dieu écoutant leurs témoignages, leurs chants et leurs prières. Rappelons-nous que nos 
louanges sont soutenues par les chœurs des cohortes angéliques célestes. 

Testimonies, vol. 6, pp. 365–367. 
 

Vendredi, le 27 décembre 2014 
Pas de lecture complémentaire. 

 
 
 


